
AM Prinz 
1. Was finden derzeit für umfangreiche Maßnahmen am alten Herseler Sportplatz 

statt? 
Antwort: 
Wird geprüft. 
 
2. Wie geht es weiter bezüglich des Bürgerradwegs? 
Antwort: 
Die Stadt hat in den letzten Monaten widersprüchliche Signale des Landesbetriebes erhalten. 
Der Ausschuss wird schriftlich darüber unterrichtet. 
 
3. Wie ist der Fortschritt und aktuelle Sachstand betr. Höherlegung der Bahnsteige? 
Antwort: 
Die Stadt ist beim Rhein-Sieg-Kreis für März zu einem Gespräch eingeladen, bei dem über die 
Bedeutung als Güterverkehrsstrecke gesprochen werden soll. 
Gezielte Hinweise deuten darauf hin, dass man politisch gesehen in Bonn weiß, dass es im Rat 
der Stadt Bonn keine positive Unterstützung für das Ende der Güterverkehrsstrecke gibt. 
 
4. Kann der Ausschuss über das Ergebnis der Besprechung beim Rhein-Sieg-Kreis 

informiert werden und können dann die Hürden explizit aufgelistet werden? 
Antwort: 
Die Hürde besteht darin, dass die Stilllegung und Entwidmung der Strecke nicht vorangeht.  
 
AM Dr. Kuhn betr. Ampel Einmündung Offenbachstraße 
1. Was hat die Ampel für einen Sinn? 
Antwort: 
Durch die Ampel kann während der größeren Kanalbaumaßnahme in der Lindenstraße die 
Schulstraße geöffnet bleiben. Wenn die Ampel dort nicht stehen würde, müsste die Schulstraße 
geschlossen werden. 
 
2. Wie lange wird die Ampel da noch stehen? 
Antwort: 
Solange die Baustelle läuft (Monate), ist die Baustellenampel behördlich zwingend erforderlich. 
Es kann versucht werden, die Schaltung zu optimieren. An dem Tag, wo die Baustelle die Ampel 
nicht mehr zwingend erforderlich macht, wird der Kreis erwarten, dass die Ampel abgebaut und 
die Schulstraße wieder gesperrt wird.  
 
3. Kann die Ampel möglichst bedarfsgerecht geschaltet werden? 
Antwort: 
Technisch gesehen ist dies möglich und wird aufgenommen. 
 
AM Dr. Will 
Kann der Brief über die Höhe des Sitzungsgeldes den Ausschussmitgliedern nicht per Post 
sondern per e-mail zugesandt werden? 
Antwort: 
Dies wird weitergeleitet. 
 
AM Müller betr. vor der Ampel (aus Merten rauskommend) stehen regelmäßig parkende Autos 
 
1. Kann dies überprüft werden und eventl. ein Halteverbot vor der Ampel angeordnet 

werden? 
Antwort: 



Wird geprüft. 
 
2. betr. Ampel an der Lindenstr./L 193 aus Waldorf kommend, dreieckiges Schild 

Kann das Schild versetzt werden, da man es nicht sieht? 
Antwort: 
Wird geprüft. 
 
Antwort AM Feldenkirchen: 
Dies wurde heute überprüft. 


